

Firman convenio Manuel Velasco e Infonavit

■ El gobernador dio a conocer que se entregarán más de 600 viviendas rurales en ocho municipios que forman parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre

EL HERALDO DE CHIAPAS

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. (OEM-informex).- Con el objetivo de que en este 2014 se otorguen más de seis mil créditos para que familias trabajadoras puedan comprar una casa y formar un patrimonio para sus hijos, el gobernador Manuel Velasco Coello y el director general del Instituto del Fondo Nacional de Vivienda de los Trabajadores (Infonavit), Alejandro Murat Hinojosa, firmaron un convenio.

De esta manera, a través de trámites más sencillos y con menor tiempo de respuesta, se beneficiará a más de 24 mil trabajadoras y trabajadores chiapanecos con el acceso a créditos para una vivienda duran-

te este sexenio. En este marco, el mandatario resaltó que este acuerdo representa un acto de justicia social, ya que las y los trabajadores que se esfuerzan diariamente en servir al Estado tendrán la oportunidad de acceder a una vivienda.

Velasco Coello subrayó que en el tema de vivienda su Gobierno trabaja en dos ejes importantes, el primero se basa en el impulso de una vivienda digna y sustentable, para que las viviendas se construyan con materiales amigables con el medio ambiente, estén ubicadas en zonas fuera de riesgo y respondan a un crecimiento ordenado de los pueblos y las ciudades; el segundo eje, es el apoyo para créditos de vivienda sin distinciones ni condicionamientos.



FOTO: EL HERALDO DE CHIAPAS / OEM-INFORMEX

» EL CONVENIO que firmó el gobernador Manuel Velasco tiene como objetivo que en este 2014 se otorguen más de seis mil créditos para que familias trabajadoras puedan comprar una casa.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 15.06.2014	Sección República	Página 1-5
---------------------	----------------------	---------------

Triplica Chiapas créditos del Infonavit en 10 años

El Ejecutivo estatal destacó que en relación a lo hecho hace 10 años, actualmente en Chiapas se ha triplicado el número de créditos del Infonavit, al pasar de dos mil créditos en 2004 a cerca de seis mil que se entregarán en este año.

Asimismo, dio a conocer que mediante la Promotora de la Vivienda en las próximas semanas se entregarán más de 600 viviendas rurales, en ocho municipios que forman parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre.

“Queremos que las y los chiapanecos cumplan con el sueño de dar un techo seguro a sus hijos, para que las familias vivan bien, vivan sanas y tengan un mejor futuro. Porque estamos convencidos que dar vivienda digna a las familias es un acto de equidad, para que quienes menos tienen cuenten con protección, seguridad y patrimonio propio”, destacó el gobernador.

Durante su participación, Alejandro Murat reconoció el compromiso de las 13 mil empresas chiapanecas que cotizan al Infonavit, y dio a conocer que a nivel nacional son más de 800 mil y se atienden a más de 18 millones de derechohabientes.

En este sentido, destacó que en Chiapas se ha realizado una inversión de más de 400 millones de pesos en las más de mil 200 viviendas que se han generado este año.

Murat Hinojosa señaló que se tiene contemplado entregar dos mil viviendas nuevas en Chiapas antes de

que concluya el 2014, sin embargo reconoció que aún falta mucho por hacer ya que existen más de 150 mil derechohabientes como demanda potencial.

Por lo anterior, precisó que este convenio es un paso más para conformar nuevos esquemas que permitan otorgar a los empleados mayor prontitud al momento de solicitar los créditos.

El funcionario federal sostuvo que se han logrado resultados satisfactorios, ejemplo de ello es que en comparación al 2012 se logró aumentar hasta en un 20 por ciento la recaudación, llegando a un monto superior a 167 mil millones de pesos.

De igual forma reconoció que hoy Chiapas cuenta con un Gobierno visionario que, al igual y como lo hizo el presidente Enrique Peña Nieto, entendió que hay una deuda histórica con los trabajadores que han apostado a la formalidad y que están esperando la oportunidad de acceder a una vivienda, y en consecuencia, a una mejor calidad de vida.

Posteriormente, realizaron la clausura de la Reunión Nacional de la Subdirección General de Recaudación del Infonavit, que contó con la participación de los 32 delegados, así como gerentes de recaudación y personal contable provenientes de todas las entidades federativas del país.

El subdirector general de Recaudación Fiscal de dicho instituto, Fer-

nando Diarte Martínez, agradeció la hospitalidad y la oportunidad de realizar por primera vez la reunión en Chiapas.

Luego de exponer los logros y avances, resaltó que uno de los puntos a destacar es que hasta el momento se ha logrado la devolución de más de 31 mil millones pertenecientes al Fondo de Ahorro y Pensiones, beneficiando a más de un millón 90 mil trabajadores.

Al respecto, el gobernador indicó la importancia de estrechar lazos de comunicación y la creación de puentes entre la Federación y las representaciones estatales para continuar con el mejoramiento y fortalecimiento de las instituciones mexicanas en tareas de operación contable, fiscalización, administración, servicios y aspectos internos.

Velasco Coello dijo que la capacitación, el intercambio de experiencias y la retroalimentación entre funcionarios permitirán delinear esfuerzos para seguir trabajando a favor del bienestar patrimonial de trabajadores y familias de todo el país.

Ante las y los asistentes, el jefe del Ejecutivo argumentó que actualmente su gobierno trabaja de manera cercana y con plena coordinación con el Gobierno Federal, por ello se ha logrado en el estado entregar a la ciudadanía instituciones sólidas y comprometidas, como lo ha instruido el Presidente de la República.